



FR-Version

Frapp
1752 Villars-sur-Glâne<https://frapp.ch/fr>Genre de média: Internet
Type de média: Sites d'informations
UUpM: 190'000
Page Visits: 1'012'700Ordre: 1087983
N° de thème: 808.005Référence: 92052950
Coupure Page: 1/1

Environnement

Le deuxième parc périurbain du pays inauguré à Lausanne

Le Parc naturel du Jorat a été inauguré aujourd'hui en présence du conseiller fédéral Albert Rösti. Il avait obtenu son label en mai 2021.

25 mai 2024, ATS - Mélina Fritsch

Un écrin de verdure au milieu du bitume. Le Parc naturel du Jorat (PNJ), situé sur les hauts de Lausanne, a été officiellement inauguré aujourd'hui en présence notamment du conseiller fédéral Albert Rösti.

L'espace vert avait obtenu son label de "parc d'importance nationale" en mai 2021, et ce pour une durée de dix ans. Ce site est le deuxième parc périurbain de Suisse, après celui du Sihlwald à Zurich. Il offre près de 40km de sentier au public.

Ce PNJ est "un moyen de nous reconnecter à la nature, alors que deux tiers de la population vaudoise vit dans une agglomération urbaine", a affirmé à l'ATS le conseiller d'Etat vaudois Vassilis Venizelos. "Il offre un bain de forêt accessible à tous et à toutes, à portée de métro, une nature de banlieue, un lieu pour s'évader à deux pas de chez soi", a-t-il dit.

Pour mémoire, outre les deux parcs périurbains du Jorat et de Sihlwald, la Suisse compte seize parcs naturels régionaux (dont quatre en Suisse romande: Jura vaudois,

, Doubs et Chasseral) ainsi qu'un parc national dans les Grisons.



Le conseiller fédéral Albert Rösti pose avec le conseiller d'Etat vaudois Vassilis Venizelos et la conseillère municipale de la ville de Lausanne Natacha Litzistorf, entourés des Brigands du Jorat. © KEYSTONE/JEAN-CHRISTOPHE BOTT